

TEMA: EL NO EJERCICIO DEL DERECHO AMBIENTAL EN MI CIUDAD

NOMBRE DEL ALUMNO: RAFAEL RODRÍGUEZ RAMOS

CARRERA: LICENCIATURA EN DERECHO

GRADO: OCTAVO CUATRIMESTRE

ASESOR: MARIA DEL CARMEN CORDERO

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

FECHA: ENERO 2021

1. PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

El no ejercicio del derecho ambiental en mi ciudad

La primera vez que escuche hablar sobre el derecho ambiental y lo que significaba para México en general era alentador ya que por años hemos visto un deterioro en nuestro medio ambiente generado por nosotros mismos, existen diversas formas de contaminación la más preocupantes son la contaminación atmosférica, la terrestre y la acuífera que a largo plazo genera calentamiento global, enfermedades generando una mala calidad de vida. Para inicios de la década de los años setenta es cuando en nuestro país se emite la Ley Federal para Prevenir y Controlar la Contaminación Ambiental de 1971, publicada el 23 de marzo de ese mismo año, siendo ésta la primera ley eminentemente de carácter ambiental en México este es un conjunto de normas jurídicas que buscan regular las relaciones de las personas con la naturaleza, los seres vivos y los recursos naturales el propósito de la misma es reducir la contaminación que existe en México a lo largo de los años se ha implementado un marco legal estricto de delitos ambientales los cuales siempre derivan de una multa y en los casos más severos prisión ha sido muy beneficiosa para toda la republica mexicana y su ejercicio es importante para nuestra preservación y salud en un futuro distante. Ahora bien el tema que plasmo en este trabajo es el no ejercicio del derecho ambiental en mi ciudad ya que existe un grado enorme de contaminación en la misma y los entes reguladores de la misma no están presentes por ninguna parte a lo largo de mi proyecto de investigación a adentrare en la ciudad enseñando a base de las herramientas tecnológicas el alto impacto del no ejercicio del derecho ambiental.

Si soy sincero me gustaría que con el proyecto que haga las personas tomen conciencia que vivir sin el sistema de derecho que regule nuestros actos genera un aro de incertidumbre y malestar colectivo derivando de un descontrol, este es nuestro presente que divide en una polarización en

donde existen personas que no tienen decencia y personas que se preocupan por el problema existente. Empezare narrando el inicio del problema el cual se basa en el año 2019 organizaciones de limpiadores toman la presidencia municipal de mi ciudad frontera comalapa por 1 mes haciendo que las labores de limpieza sean nulas alegando la mala gestión de por parte de los encargados de esos sectores malos sueldos y malos tratos por parte del honorable cuerpo de limpieza eso causa un descontrol en la cabecera municipal y alrededores generando una contaminación grave podíamos observar caso de calles llenas de basura de la gente otros más iban a tirarlo a las afueras en los terrenos de las personas creando un habito que hasta el día de hoy figura en nuestro pueblo.

Esto genero un habito en las persona de contaminar unos ejemplos son tirarlo en ríos, calles, quemarlo etc., a lo largo de año anterior brigadas civiles nos hemos preocupado por la gran contaminación que existe haciendo campañas de limpieza pero sin haber un ente regulador que observe la mala gestión por parte del municipio en cuestión del ambiente es casi imposible erradicar lo mal que estamos ya que nuestros esfuerzos para mantenerlo limpio queda gris enfrente del sin número de personas que contaminan que nadie dice nada es por eso que me atrevo a hacer este proyecto para recaudar información acerca de cómo esta mi ciudad hoy en día y tener la esperanza que llege a oídos y ojos de alguna persona encargada de la semarnat en Chiapas para que nos ayude a aplicar el estado de derecho en frontera comalapa Chiapas aplicando con rigor los castigos a los delitos antes mencionados.